
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito
Municipal solicitando informações sobre o
funcionamento da linha de ônibus I-01
Jardim Alzira Franco / Fundação Santo
André.
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Recebemos em nosso gabinete reclamações sobre a pouca oferta de ônibus na linha I-01
Jardim Alzira Franco / Fundação Santo André. Os usuários descrevem intervalos grandes de
espera e oferta de somente um ônibus na linha. Diante do exposto,
 
REQUEREMOS à Mesa, ouvido o douto Plenário, na forma regimental, que seja expedido
ofício ao Senhor Prefeito Municipal, nos termos do inciso XVII do artigo 58 da Lei Orgânica
do Município, solicitando as seguintes informações:
 
1. Houve alteração na quantidade de veículos nesse itinerário?
 
2. Se sim, qual o motivo para redução de carros?
 
3.Há planejamento para que se instale mais veículos circulando na linha de modo que não
haja tanta espera por parte dos usuários ?
 
Osv/ Muníc
 
 
 1) Gilvan Ferreira de Souza Júnior - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 18 de junho de 2025.

 
 
 

Ver. Osvaldinho 
VEREADOR 
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